



LIENS INTERNET

Les jeux de société préférés des Égyptiens de l'époque, et comment jouer à l'un de ces jeux, le *senet*.
Pour les liens vers ces sites, connecte-toi à :
www.usborne-quicklinks.com/fr

LA CHASSE

La chasse est un sport de riches prisé par les nobles égyptiens, qui partent dans le désert à la poursuite de lièvres, renards, antilopes, autruches et même lions. Au début, ils chassent à pied, mais, au Nouvel Empire, ils utilisent des chars tirés par des chevaux. La chasse est prétexte à de joyeux pique-niques, où les chasseurs s'amuse beaucoup.



SE DÉTENDRE CHEZ SOI

Par contraste avec leurs autres loisirs plus actifs, les Égyptiens, toutes classes sociales confondues, aiment également beaucoup s'asseoir devant un jeu de société. Le plus populaire d'entre eux est le *senet*. Il se présente sous la forme d'un damier avec diverses pièces.

Les règles du senet ne sont pas connues, mais les égyptologues savent à peu près comment les Égyptiens y jouaient.



LES SPORTS

La chasse et la pêche sont vitales pour les gens du peuple. Mais, pour les plus riches, la chasse aux crocodiles et aux hippopotames est un loisir de plus, fort apprécié et dangereux. Il faut harponner un animal et l'amener sur la berge avec des cordes et des filets au risque de sa vie.

Aussi les nobles, accompagnés de leurs serviteurs, préfèrent-ils souvent tuer les oiseaux en lançant un bâton qui leur brise le cou. Parfois, ils emmènent leur chat, dressé à faire sortir le gibier de sa cachette.



Le bâton lancé doit briser net le cou de l'oiseau.



Les fresques murales montrent que les Égyptiens s'intéressaient à différents animaux.